

## Gelar Rapat Pleno, PWM Sulsel Siap Songsong Muktamar Muhammadiyah Ke 47

Kamis, 13-12-2012

**Makassar** - Tidak berapa lama setelah merima Surat Keputusan Pimpinan Pusat Muhammadiyah nomor 270/KEP/I.0/B/2012 tentang Penetapan Tempat Penyelenggaraan Muktamar Muhammadiyah ke-47 dan Muktamar Aisyiyah ke-47 yang mana menetapkan Kota Makassar sebagai tempat penyelenggaraan dan PWM Sulawesi Selatan sebagai Penerima Muktamar Muhammadiyah ke-47 dan Muktamar Aisyiyah ke-47, PWM Sulsel pun merapatkan barisan dengan menggelar Rapat Pleno di Pusat Dakwah Muhammadiyah Sulawesi Selatan, Rabu kemarin (12/12/12). Hadir dalam rapat pleno tersebut yakni Anggota PWM, Ketua dan Sekretaris Majelis dan Lembaga serta pimpinan Ortom tingkat Wilayah Sulawesi Selatan.

Rapat diawali dengan pemaparan kronologi hingga ditetapkannya PWM Sulawesi Selatan sebagai Penerima Muktamar oleh Ketua PWM Drs. H. Muh. Alwi Uddin, M.Ag. "PWM Sulawesi Selatan dengan prinsip Sami'na wa atha'na menerima keputusan PPM. Untuk itu seluruh potensi yang ada akan dimaksimalkan untuk menyukseskan perhelatan Muktamar yang pertama di abad kedua Muhammadiyah ini." urai Ketua PWM yang akrab dipanggil ustad Alwi ini. Sebelumnya PWM Sumatera Selatan dan Kalimantan Timur sudah ditetapkan sebagai calon tuan rumah muktamar, namun karena sesuatu dan lain hal akhirnya Pimpinan Pusat Muhammadiyah menetapkan PWM Sulawesi Selatan sebagai Penerima muktamar ini.

Sebagai langkah awal dari PWM dan PWA, akan ditetapkan tim kerja yang beranggotakan unsur PWM dan PWA yang akan mengadakan kunjungan atau studi banding ke UM Malang/PWM Jawa Timur dan UM Yogyakarta serta PP Muhammadiyah. Dalam studi banding tersebut diisi dengan konsultasi dan koordinasi utamanya mengenai struktur kepanitiaan Muktamar dan berbagai hal teknis lainnya. Hal ini dilaksanakan mengingat waktu pelaksanaan muktamar ini sudah sangat singkat yakni terhitung tersisa dua setengah tahun lagi.

Hal lain yang menjadi acara rapat tersebut adalah rencana konsolidasi dan koordinasi dengan seluruh jajaran Muhammadiyah di daerah dan amal usaha Muhammadiyah utamanya Perguruan Tinggi Muhammadiyah yang jumlahnya 20 PTM dalam bentuk Musyawarah Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sulawesi Selatan (Musypimwil) yang rencananya akan digelar pasca Pilgub Sulawesi Selatan yakni awal Februari 2013. Pilgub Sulawesi Selatan yang diikuti 3 pasangan termasuk petahana yang akan berlangsung pada 22 Januari 2013 nanti.

### Sumber Berita:

<http://sulsel.muhammadiyah.or.id/berita-2125-detail-songsong-muktamar-muhammadiyah-ke47-pwm-sulsel-gelar-rapat-pleno.html>